



➔ **Le Lions club Montagne Noire Revel et les commerçants de Revel Bastide Commerciale ont décidé de s'associer pour le Téléthon en organisant un « Caddithon », une super tombola qui sera tirée le samedi 9 décembre après-midi au Beffroi de Revel lors du rassemblement des Associations participant au Téléthon. Les lots seront constitués par un ou plusieurs chariots de courses dans lequel les commerçants auront placé des lots (cadeau, bon d'achat, bon d'échange pour une prestation...) ainsi qu'un panier surprise contenant des lots offerts par les membres du Lions Club et des sympathisants. Le résultat de la vente des tickets sera versé à l'AFM Téléthon. Billets en vente au Beffroi le samedi matin et à la salle Nougaro le 8/12, ou par courriel sur philippe.martinel31@orange.fr ou corinne.pgm@gmail.com. ←←**



**LIONS CLUBS
INTERNATIONAL**



➔ **Au cours de leur conférence de presse du 8 novembre, Georges Méric, président du Pôle d'Equilibre Territorial et Rural (PETR) et André Viola, président du Groupe d'Action Locale (GAL) ont fait part des actions menées sur le territoire du Lauragais.**

Sur le plan de la transition énergétique, les élus du PETR travaillent actuellement à l'élaboration d'un Plan Climat Air Energie Territorial, outil de planification qui a pour but d'atténuer le changement climatique, développer les énergies renouvelables et maîtriser la consommation d'énergie. Des permanences d'accueil au public ont également été créées sur le territoire pour fournir aux habitants des conseils gratuits en matière d'architecture, d'urbanisme et de maîtrise d'énergie.

Sur le plan économique, une étude est en cours afin de créer de nouveaux espaces de coworking sur le territoire, espaces de travail partagés permettant de disposer d'un lieu professionnel et convivial proche de son domicile. Sur le plan touristique, on retiendra le lancement en juin 2018 du guide du Routard en pays lauragais, l'édition des Carnets Gourmands du Lauragais, la mise en place et l'animation d'un réseau de bistrotts de Pays, et la programmation de la 2^{ème} édition du Canalathlon en septembre 2018.

Enfin, sur le plan culturel, trois opérations phares sont portées par le PETR et le GAL : le soutien aux festivals à travers un appel à projet, une nouvelle formule du «Lauragais dans les arts» et la candidature au label «Pays d'art et d'histoire». ←←

➔ **La Communauté d'Agglomération du Sicoval a été récompensée le 16 novembre avec 6 autres lauréats lors des trophées Opendata 2017 organisés par Opendata France et la Gazette des communes. La collectivité de 75 000 habitants aux portes de Toulouse a ainsi reçu le prix «Aide à la réutilisation des données ouvertes» pour son projet «Opendata Sicoval : faire vivre la culture de la donnée». Ces trophées étaient ouverts à toute collectivité, établissement public, collectif citoyen ou association ayant mis en place un projet d'ouverture, de valorisation ou de réutilisation des données publiques au profit d'un territoire donné. A travers ce projet Opendata le Sicoval souhaite :**

- créer de nouveaux services numériques sur le territoire pour améliorer la vie quotidienne de ses habitants,
- favoriser la transparence publique et encourager l'engagement citoyen par une meilleure lisibilité de ses politiques publiques,
- faciliter l'accès de toutes les données d'activité de l'Agglomération et de ses partenaires aux chercheurs, consultants, journalistes...

Près de 40 jeux de données sont aujourd'hui accessibles sur le portail data.sicoval.fr, dans des thématiques très diversifiées : Éducation, population, finances, sport, aménagement du territoire, environnement...

L'enjeu est de développer en lien avec l'écosystème numérique une synergie qui favorise la réutilisation. ←←

